

Riesgos de inversión en infraestructura en los estados: Moody's

Extracto de la entrevista con Francisco Vázquez Ahued, él es analista de Gobiernos Soberanos de Moody's México, en el programa "Enfoque Financiero", conducido por Francisco Garduño en Núcleo Radio Mil.

FRANCISCO GARDUÑO: Vamos a pasar ahora con Francisco Vázquez Ahued, él es analista de Gobiernos Soberanos de Moody's México. Francisco, ¿cómo estás? Buenas noches.

FRANCISCO VAZQUEZ: Buenas noches tocayo. Saludos a ti y a tu público. Gracias por la invitación.

FRANCISCO GARDUÑO: Veía yo por ahí alguna información de que ustedes sacaron hoy algo respecto a posibles riesgos de inversión en infraestructura en los estados. ¿De qué se trata esto?

FRANCISCO VAZQUEZ: Bueno, sacamos un comentario el día de hoy por la mañana sobre cómo vemos el presupuesto el cual incluye entre otras cosas un recorte del 23.6 por ciento a los convenios y otras transferencias que grosso modo quieren decir transferencias etiquetadas para ingresos e inversiones.

Eso evidentemente es el primer riesgo directo que vemos a la inversión en infraestructura para los estados y también en el tema de las participaciones vemos que están proyectadas para crecer alrededor del 9 por ciento, lo cual está por encima de la tendencia histórica y bueno, depende de una serie de supuestos que falta por ver si van a tener lugar el año que viene.

FRANCISCO GARDUÑO: ¿El escenario es superable? ¿No hay riesgos de endeudamiento, no vislumbran ustedes estas posibilidades de que precisamente por estas restricciones en algunos estados surja la tentación de echarle mano a las deudas, más de las que ya tienen?

FRANCISCO VAZQUEZ: Precisamente ese es el mensaje. Ante este escenario nosotros vemos que pueden pasar tres cosas: una, que algunos estados ajustarán los gastos a la baja pero la verdad creemos que éstos van a ser los menos por todas las rigideces que tienen. La segunda opción es que acumulen más deuda pero aquí cabe destacar que con las discusiones sobre la nueva legislación y el cambio en el marco regulatorio que está teniendo lugar, eso se puede complicar. En ese sentido la tercera opción, la más viable, es que acumulen deuda con proveedores.